

ABC

MADRID, MIÉRCOLES 18 DE JULIO DE 1962

EL GRAN SAN BLAS, INAUGURADO POR EL CAUDILLO

Coincidiendo con el vigésimo sexto aniversario del «18 de Julio», que hoy conmemoramos, Francisco Franco, cuyo nombre está para siempre unido a esa gloriosa fecha, entregó ayer las 7.485 viviendas, en el barrio madrileño del Gran San Blas, construidas por la Obra Sindical del Hogar y por el Instituto Nacional de la Vivienda, dentro del Plan de Urgencia Social de Madrid. Con este motivo, se celebró allí una impresionante concentración de trabajadores y empresarios, que aclamaron entusiásticamente al Caudillo, para testimoniarle, una vez más, su afecto y adhesión en este día tan profundamente grabado en la Historia de España. A esta fecha dedica hoy ABC sus páginas de huecograbado. (Foto Sanz Bermejo.)





EL GRAN SAN BLAS, INAUGURAD

Otras notas gráficas del acto celebrado ayer en el Gran S Blas. En la que encabeza la plana aparece Su Excelencia l olendo entrega de las llaves de las nuevas viviendas. En demás, los asistentes, muchos millares de personas en aprete masa, aplaudiendo y vitoreando al Gaudillo. (Fotos Sanz B mejo.)

